

Afiliada a la C.P.C.

EVALUACIÓN DE RESULTADOS DE LA REUNIÓN CON LA GERENCIA DE SALUD

El día 27 del presente mes, la Junta Directiva Nacional de ANDEPETROL y todas las subdirectivas de la Asociación, realizamos una gran reunión. En ella se recibieron los informes de las Subdirectivas y se analizaron varios aspectos, siendo los temas del servicio médico los más prioritarios y destacados, en ese sentido informaremos exclusivamente lo que atañe a salud, en este boletín.

Evaluamos el cumplimiento por parte de la Gerencia de Salud de lo acordado en la reunión que sostuvimos el 20 de marzo, en la ciudad de Bogotá. Destacamos los principales puntos, donde todas las Subdirectivas coinciden en sus evaluaciones:

1. Se observa como las I.P.S. continúan cada día aumentando su poder de decisión, frente a la prestación del servicio.
2. Continúan las llamadas telefónicas de personas, haciéndose pasar directamente por las Coordinaciones de Salud de ECOPETROL, a los celulares de los beneficiarios, para programar citas médicas, laboratorios y controles a domicilio, cuando en la realidad son las I.P.S.
3. El Suministro de medicamentos por parte de AUDIFARMA y otros despachadores continua igual y en algunas partes peor, ya que se continúan cambiando las formulaciones y demorando exageradamente la entrega de medicamentos pendientes.
4. Las citas médicas de primera vez y de control, con especialistas, se demoran largamente en espera, en algunos casos de meses.
5. Si bien, en algunas regiones ha disminuido, es general, el acoso permanente de las I.P.S. hacia los usuarios para que utilicemos sus servicios y abandonemos los MEGAS.
6. En síntesis, analizamos que no podemos callarnos, ni mirar para otro lado, como lo hace la Dirección Nacional de la USO y su Comisión de Salud, que, en sus propias narices en la Policlínica de Barrancabermeja, hay más de 25 contratistas en la prestación del servicio de salud.

Esta situación la consideramos supremamente grave, la burla a la población pensional de ECOPETROL, el desprecio por los que en una oportunidad de la vida trabajamos e hicimos grandes sacrificios para tener unos servicios médicos de calidad y con dignidad, nos vemos hoy pisoteados y desconocidos. Esta Política de la Gerencia de Salud contradice totalmente la política del gobierno del cambio en materia de salud y entonces nos preguntamos ¿será que esta Gerencia no está de acuerdo con el gobierno del cambio? Nosotros sí.

Señor presidente de ECOPETROL, Ricardo Roa y señor Gerente de Salud, doctor Santiago Barragán, nos declaramos en estado de alerta general y desde ANDEPETROL les informamos que no vamos a permitir más dilaciones y burlas en la prestación de nuestros servicios médicos, no podemos ser convidados de piedra y ver como unos destruyen lo que otros construimos con grandes sacrificios.

La reunión de la Junta Nacional de ANDEPETROL, determina hacer asambleas de usuarios de salud en todas las subdirectivas de nuestra Asociación y llamar a otras asociaciones hermanas a que sumemos esfuerzos para defender nuestra salud, que es defender la vida.

JUNTA DIRECTIVA NACIONAL DE ANDEPETROL

Julio 2 de 2024